

Canciller ecuatoriana justifica ante la Celac irrupción en embajada de México



Gabriela Sommerfeld. (Foto:PL)

Tegucigalpa, 9 abr (RHC) La canciller de Ecuador, Gabriela Sommerfeld, defendió este martes en una reunión de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) la decisión de invadir la embajada de México en Quito para detener al exvicepresidente Jorge Glas.

La ministra ecuatoriana de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana señaló que México incumplió la Convención de Viena sobre asilo diplomático al otorgar esa condición a Glas, sobre quien pesan procesos judiciales y condenas, aunque para muchos es un perseguido político.

Durante su exposición, la titular manifestó que para el gobierno de Ecuador la concesión de asilo a Glas es un «acto ilícito».

Este martes, cancilleres de las naciones miembros de la Celac analizaron los sucesos violentos del pasado viernes en la legación diplomática mexicana, que fueron considerados como violación flagrante de la Convención sobre Asilo y la Convención de Viena.

Está previsto para el viernes 12 de abril una cumbre de presidentes del bloque regional, en la cual se prevé la adopción de acciones con el propósito de requerir, al Gobierno del Ecuador, la rectificación por los hechos ocurridos.

En la mañana de hoy, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, divulgó un video en el que se observa cómo fue la entrada violenta de las fuerzas del orden ecuatorianas a su legación en Quito, un hecho que provocó la ruptura de relaciones diplomáticas.

Mi obligación es cumplir con los dictámenes de la justicia y no puedo permitir que se asile a delincuentes sentenciados, involucrados en crímenes graves, señaló la víspera el mandatario ecuatoriano, Daniel Noboa, en un mensaje a la comunidad internacional.

En el documento, el gobernante señaló que estaba dispuesto a resolver cualquier diferencia con México, pero insistió en que la justicia no se negocia.

En otros espacios, como la Organización de Estados Americanos, Ecuador también defendió su accionar en la embajada mexicana, pero al igual que en la Celac, recibió la condena de los presentes. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/351788-canciller-ecuatoriana-justifica-ante-la-celac-irrupcion-en-embajada-de-mexico>



Radio Habana Cuba